



PARTICIPAN EMPRESA SALMONERA Y EL MUNICIPIO DE QUEMCHI.

## Alianza público-privada instala puntos verdes

Dos de cuatro puntos verdes contemplados ya se han materializado dentro de una campaña de donación que ejecuta una empresa privada en la comuna de Quemchi, en alianza con el municipio local.

Se trata de la iniciativa de la compañía acuícola Salmones Austral, consistente en la instalación de contenedores para basura diferenciada y la realización de talleres de educación ambiental en el sector sur del territorio quemchino.

“El jueves 10 de julio se concretó la primera donación en la Posta Rural de Montemar y el viernes 8 de agosto se entregó un segun-

do punto verde a la Escuela de Choen, acompañado de un taller de gestión de residuos a los alumnos de dicho establecimiento”, comunicó la municipalidad respectiva.

El consistorio recaló que lo recolectado en dichos lugares será incluido en la “ruta de recolección municipal, trasladando los residuos a nuestro centro de reciclaje, para evitar su disposición en vertederos y así mantener la búsqueda de la sustentabilidad en la comuna”.

Los cuatro contenedores de cada punto verde, según lo grafica su color, son para verter papeles y cartones, vidrio, envases de plástico y latas. ♻️